

Märchenhafte Stunde kam sehr gut an

Im Rahmenprogramm „10 Jahre Amalienhof“ hatte die Hausleitung am 15. September zu einer „Märchenhaften Stunde“ eingeladen. Anke Finkbeiner begrüßte die Gäste und animierte die Besucher im Gemeinschaftsraum des Amalienhofes zunächst einmal dazu, in einem reich gedeckten Büchertisch zu stöbern und sich bei der Auslage zahlreicher Märchenbücher auf das Thema einzustimmen und eventuell in eigenen Erinnerungen zu schwelgen.

Auch für das leibliche -Wohl war gesorgt: mit Snacks, Trauben, Cracker mit Kräuter-Frischkäse und Tee wurde man vom Betreuungsdienst des Amalienhofes in Regie von Ingeborg Sehburger auf die Vorträge von Märchenerzählerin Petra Metsch absolut themenpassend eingestimmt.

Zuerst wurde „Rapunzel“ zum Besten gegeben und danach noch ein relativ unbekanntes Märchen vorgestellt – beide Erzählungen wurden sehr interessiert und begeistert von den Amalienhof-Bewohnern aufgenommen.

Kurz gesagt: die „märchenhafte Stunde“ hat allen sehr gut gefallen und so ist nicht auszuschließen, dass es eine Wiederholung geben kann. Auf alle Fälle war es eine tolle Bereicherung im Jubiläumsjahr des Amalienhofes.